

2022年

8 月号



NO.197

シャローム三育保育

今年は早々と梅雨が明けた割には、雨が多くやっと夏らしくなりました。先日はお忙しい中、クラス懇談会へのご参加ありがとうございました。園生活の様子を少しでもお伝え出来たなら幸いです。今後予定されている秋まつりや運動会は、感染症対策を行った上で、ご家族の参観可で計画しています。感染状況が落ち着く事を願っています。

園長 村上 渉



避難訓練の様子も配信いたしますのでご覧ください。

お知らせ

- *8月3日(水)~18日(木)鎌倉女子大学短期大学部2年生
- *8月12日(金)~24日(水)聖ヶ丘教育福祉専門学校2年生
- *8月22日(月)~9月3日(土)湘北短期大学2年生

本園で実習をいたします。良い学びが出来ますようご協力お願いいたします。

令月の予定

		June C				
日	月	火	水	木	金	土
9	1 礼拝	2	3	4	5	6
	英語教室					
7	8 礼拝	9	10 避難訓練	11 山の日	12	13
14	15 礼拝	16	17	18	19	20
21	22 礼拝	23	24	25	26	27
	英語教室				保育園職員会議	4
28	29 礼拝	30 体操教室	31 誕生会		7	À
	英語教室					\$

「平和」

8月15日、太平洋戦争の終戦から77年が経ちます。この戦争では約310万人の邦人を含む世界で約8,000万人の命が奪われました。そしてその後の人生や生活に大きな影響を与えた事は皆さんも良く知ることでしょう。今年、本土復帰50年を迎えた沖縄は終戦後27年もの間アメリカの統治下にありました。現在も遺骨収集が行われ、毎年約50柱が収骨されています。現実にはまだ本当の終戦を迎えていない人たちがいる事を忘れてはなりません。日本ではこれ以降に戦争は行われていませんが、世界では紛争や内戦などが絶える事は無く、尊い命が奪われています。

以前、園児からこんな質問がありました。「ロシアとウクライナは戦争しているの?」ちょうど「世界の料理」の食育で世界地図を調べていた時でした。テレビから毎日のように流れてくるニュースに自分が知っている国が出てきたからでしょう。今では私たちの生活にも影響が出てきていますが、その子にとってはテレビやゲームの中の事では無く、現実として「戦争」という事を身近に感じたのかもしれません。



SDGsの目標16「平和と公正をすべての人に」。人の生活を守るために法律を整備し、すべての人が司法の基に平等に生活する権利が与えられることが求められています。戦争は「国のため」という大義名分の下に、人の命や人々の生活を守る事が放棄されています。法や秩序が意味を持たないという事は本当に恐ろしい事です。私たちは最も尊い命を守るための選択をしなければなりません。幸いにも私たちの国は先の大戦の教訓から、これまで戦争をしない平和を守ってきました。世界に真の平和が来る日がきっと来ると信じ、永久に昭和20年8月15日が終戦の日である事を願ってやみません。園長